
ＩＣＯＣＡ導入に関するコメント 

 

本日、２０２１年春にＪＲ福知山線と同山陰本線にＩＣＯＣＡが導入され

ることが発表されました。これまでから、西日本旅客鉄道株式会社様に

要望してきた事項の一つであり、早期にお応えいただいたことについて、

大変ありがたく思っております。 

ＩＣＯＣＡの導入により、福知山線と山陰本線等が結節する本市の交通

等の機能が強化され、市民の皆様や観光、ビジネス、スポーツなどを目

的とした来訪者などの鉄道利用の利便性が向上し、まちの活性化や産

業の振興に大きく寄与するものと期待しております。 

今後も、引き続き西日本旅客鉄道株式会社様と連携、協力しながら、

本市の魅力が向上するよう取組を進めてまいります。 

 

令和元年７月９日 

福知山市長  大橋 一夫 

 


